

Service-Tag im Autohaus Stoye

Erlös den Nietlebener Grundschulern gespendet

Leistungsfähigkeit des Autohauses wurde allen Interessierten demonstriert

Halle-Neustadt (red). Zum Service-Tag hatte das Autohaus Stoye in Nietleben am Samstag vor Pfingsten alle seine Kunden und auch angehenden Kunden eingeladen.

Die konnten sich an diesem Tag von der Leistungsfähigkeit des Autohauses überzeugen, das alle seine Türen geöffnet hatte und Einblicke in die Arbeit vor allem der Werkstatt erlaubte. Gleichzeitig luden zahlreiche Aktionen alle großen und kleinen Besucher zum Zusehen oder Mitmachen ein. In enger Zusammenarbeit mit dem THW wurde z. B. demonstriert, wie man sich nach einem Unfall aus dem Auto befreien kann.

Natürlich wurde an diesem Tag auch gegessen und getrunken. Den Erlös aus den verkauften Würstchen und Getränken spendete das Autohaus der Grundschule Nietleben und übergab ihn in der vergangenen Woche in Form einer Sachspende.



Verkaufsleiter Ullrich Ziolkowski und Service Assistentin Madeleine Schlüter vom Autohaus Stoye übergaben den Drittklässlern der Grundschule Nietleben die Spende in Form von Sachwerten.

Foto: Stoye